

## COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 16 décembre  
(assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien et Leclaire.

—La Commission procède à l'étude des crédits requis par le service de la Voirie pour 1905.

Après mûre délibération, il est

**Résolu:** Que reçoivent le même salaire de l'an dernier les employés suivants: MM. John-R. Barlow inspecteur de la Ville, Howard et Bélanger, assistants-inspecteurs de la Ville, C. de B. Leprohon, I.C., N. Mathieu, I.C., Amireault, I.C., Britain, I.C. et dessinateur, Jos. Charlebois, dessinateur en chef, et J.-H. Dillon, secrétaire de la Commission.

—**Résolu:** D'accorder à l'inspecteur de la Ville une allocation de \$300 pour entretien de son cheval, et que cette somme soit incluse dans la requisition des crédits comme item à part.

—**Résolu:** Que le salaire de M. H. Auclair, I.C., soit augmenté de \$1,400 à \$1,450.

—**Résolu:** D'accorder à MM. H.-G. Stanton et R. Bolté une augmentation de salaire de \$50 chacun.

—**Résolu:** Que M. Thos. Mazurette reçoive une augmentation de salaire de \$50.

—**Résolu:** Que les salaires de MM. H. Baker, inspecteur de drainage, et de M. A. Rochon, inspecteur des égouts, demeurent au même chiffre que l'an dernier.

—**Résolu:** Qu'une augmentation de salaire de \$100 chacun soit accordée à M. F.-X. Rousseau, contremaître de la division Est, et à M. James Griffin, contremaître de la division Ouest.

—**Résolu:** Que le salaire de M. J.-P. Flynn, inspecteur des rues, et de M. DeGuise, son assistant, demeure au chiffre de l'année dernière.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

**Résolu:** Que M. A. Dubord soit nommé commis dans le département des égouts et inscrit comme employé permanent au même salaire que l'an dernier (M. l'échevin Gallery dissident.)

—**Résolu:** Que M. A.-G. Sabourin, I.C., soit nommé ingénieur-assistant et inscrit sur le rôle des employés permanents du département de la Voirie à raison de \$1,200 par année.

—**Résolu:** Que M. O. Moore, messenger, soit inscrit sur le rôle permanent au même salaire que l'année dernière.

—**Résolu:** Que soit à l'avenir déduit du salaire de M. Jos. Charlebois un montant calculé sur la durée de ses absences, à moins que la Commission n'en ordonne autrement.

—**Résolu:** Que le nom de M. Aug. Bousquet, comme inspecteur de pavages, soit retranché du rôle.

—**Résolu:** Que M. Aug. Bousquet soit nommé contremaître de section du quartier Duvernay, à raison de \$832 par année.

—**Résolu:** D'inclure dans la requisition des crédits un montant de \$600 pour les services d'un assistant dessinateur.

—**Résolu:** D'inclure, dans la requisition des crédits, un montant de \$1,200, à l'effet d'employer deux commis supplémentaires (extra), à raison de \$600 chacun par année.

## Ateliers de l'avenue DeLorimier

—**Résolu:** Que demeure au même chiffre que l'an dernier le salaire de MM. N. Cyr, contremaître, M. Morency, forgeron, C. Rousseau, charpentier, O. Charbonneau, charbon, E. Larivière, peintre, M. Marion, ferblantier, A. Provost, forgeron, E. Maillé, forgeron et L. Guilbault, forgeron.

—**Résolu:** Que le salaire de M. E. Smith, ingénieur-mécanicien, soit augmenté de \$50 par année.

—**Résolu:** Que soit inscrit sur le rôle permanent le nom de M. F. Déry, à raison de \$624 par année.

—**Résolu:** Que MM. C. Daunais et J. Levesque, aides-forgerons, soient inscrits sur le rôle des employés permanents à raison de \$2.00 par jour.

—**Résolu:** Que soient inscrits au rôle des employés permanents les noms de MM. J. Mead et L. Malo, au même salaire que l'année dernière.

—**Résolu:** Que le crédit voté l'année dernière soit le même cette année pour la position d'assistants-contremaîtres.

—**Résolu:** Que le crédit pour "Cours" demeure le même que l'année dernière; que M. P. Ricard, assistant-commis de la cour de la division Est, reçoive \$400 par année, mais, dans le cas où il serait promu, le nouveau titulaire devra recevoir la somme de \$300 par année.

—**Résolu:** Que les crédits affectés aux stations de pompes des rues Craig et Mill demeurent les mêmes que l'année dernière.

## ROAD COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting, held the 16th of December.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien and Leclaire.

The Committee proceeded to discuss the appropriations for 1905.

After mature deliberation, it was

**Resolved:** That the salaries of Mr. John R. Barlow, City Surveyor, Messrs. Howard and Bélanger assistants to City Surveyor, Mr. C. de B. Leprohon, C.E., Mr. N. Mathieu, C.E., Mr. Amireault, C.E., Mr. Britain, C.E. and draughtsmen, Mr. Jos. Charlebois, chief draughtsman, and Mr. J. H. Dillon, secretary, be the same as last year.

—**Resolved:** That the City Surveyor be granted an allowance of \$300.00 for horse keep and that said allowance be included in the appropriations as a separate item.

—**Resolved:** That the salary of Mr. H. Auclair, C.E., be increased from \$1,400 to \$1,450.

—**Resolved:** That an increase of \$50.00 each be granted to Messrs. H. G. Stanton and R. Bolté.

—**Resolved:** That an increase of \$50.00 be granted to Mr. Thos. Mazurette.

—**Resolved:** That the salary of Mr. H. Baker, drain inspector and of Mr. A. Rochon, sewer inspector be the same as last year.

—**Resolved:** That an increase of \$100.00 each be granted to Mr. F. X. Rousseau, foreman Eastern Division and Mr. James Griffin, foreman Western Division.

—**Resolved:** That the salaries of Mr. J. P. Flynn, street inspector and Mr. DeGuise, assistant inspector be the same as last year.

—On motion of Ald. Leclaire, it was

**Resolved:** That Mr. A. Dubord be transferred from the list of chainmen and appointed clerk in the sewage department, on the permanent staff at the same salary as last year. (Ald. Gallery dissenting.)

—**Resolved:** That Mr. A. G. Sabourin, C.E., be appointed assistant engineer on the permanent staff of the Road Department, at \$1,200.00 per annum.

—**Resolved:** That Mr. O. Moore, messenger, be placed on the permanent staff at the same salary as last year.

—**Resolved:** That the City Surveyor be instructed to deduct from Mr. Jos. Charlebois' salary, an amount in proportion to the duration of his absence whenever he absents himself, unless upon report to the Committee, special instructions be given to the contrary.

—**Resolved:** That the name of Mr. Aug. Bousquet be struck from the list, as paving inspector.

—**Resolved:** That Mr. Aug. Bousquet be appointed section foreman for Duvernay ward, at \$832.00 per annum.

—**Resolved:** That an amount of \$600.00 be included in the estimates for an assistant draughtsman.

—**Resolved:** That an amount of \$1,200.00 be included in the estimates to provide for two extra clerks at \$600.00 each per annum.

## DeLorimier avenue Shops.

—**Resolved:** That the salaries of Messrs. N. Cyr, foreman, Mr. Morency, blacksmith, C. Rousseau, joiner, O. Charbonneau, wheelwright, E. Larivière, painter, M. Marion, tinsmith, A. Provost, blacksmith, E. Maillé, blacksmith and L. Guilbault, blacksmith be the same as last year.

—**Resolved:** That an increase of \$50.00 be granted to Mr. E. Smith, mechanical engineer.

—**Resolved:** That Mr. F. Déry, roofer, be placed on the permanent list, at \$624.00 per annum.

—**Resolved:** That Messrs. C. Daunais and J. Levesque, blacksmith's helpers be placed on the permanent list, at \$2.00 per diem.

—**Resolved:** That Mr. J. Mead and Mr. L. Malo, be placed on the permanent list at the same salary as last year.

—**Resolved:** That the appropriation for assistant foreman, be the same as last year.

—**Resolved:** That the appropriation for "Yards" be the same as last year. Mr. P. Ricard, assistant clerk Eastern Division yard to receive \$400.00 per annum, but in the event of his promotion, the new incumbent shall be paid at the rate of \$300.00 per annum.

—**Resolved:** That the appropriations for Craig and Mill streets pumping station be the same as last year.